

THERAPEUTIQUE

COLIQUES NÉPHRÉTIQUES

Que faut-il faire au moment de la colique? Il est rare que l'on puisse espérer soulager les souffrances du malade au moyen de calmants administrés par la bouche. Les vomissements ne font presque jamais défaut, et l'estomac n'a pas le temps d'absorber les liquides qui y sont introduits. Cependant, s'ils font défaut, on peut recourir aux potions éthérées chloroformées, aux opiacés, etc.

Glycerine	30	grammes
Eau chloroformée		
Eau de tilleul	50	grammes
Sirop de chloral		

Pour soulager la soif extrême, conséquence de l'état gastrique, on peut faire boire le malade souvent et par petites quantités. Pour la même raison, à cette période, on ne peut souvent donner que des aliments liquides.

On peut aussi faire respirer au malade une petite quantité de chloroforme et d'éther:

Alcool	4	grammes
Chloroforme	8	grammes
Ether	12	grammes

Quelques gouttes sur un mouchoir.